



NPA POUR UN
**NOUVEAU
PARTI
ANTICAPITALISTE**
www.npa2009.org

**Nouveau Parti
Anticapitaliste**

50, rue Jeanne d'Arc à Nancy
Permanences les mercredis
de 17 h 30 à 18 h 30
Site National :
www.npa2009.org

Pour être contacté (renvoyer le coupon à l'adresse ci-dessus)

NOM : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

Téléphone : _____

E-mail : _____

LE CAPITALISME : UN SYSTEME ABERRANT ET DESTRUCTEUR À COMBATTRE

Le système capitaliste place le profit et l'argent au centre de son projet. Cela a pour conséquences, entre autres méfaits, par exemple :

- Le pillage inconsidéré des ressources naturelles dans le mépris des populations locales. Le colonialisme et l'impérialisme exercés par les nations riches provoquent des disparités inacceptables entre peuples (la « justice capitaliste » interdit de produire des médicaments génériques dans les pays africains ; les pays riches affament par les dettes les peuples de ces pays déjà ravagés par la misère).
- Le mépris pour l'environnement et la biodiversité (pollutions industrielles, enfouissement dangereux de déchets nucléaires, déforestations...).
- La surproduction et l'incitation à consommer trop ou mal selon les intérêts des groupes producteurs ou commerciaux les plus influents. Exemples : l'industrie agro alimentaire élève les bêtes destinées à la boucherie dans des conditions néfastes ; l'introduction de probiotiques dans des produits alimentaires contribuant à l'obésité ; la commercialisation de produits devant accomplir des tours du monde pour être distribués, l'utilisation périlleuse d'OGM...).
- L'appauvrissement de certains peuples ou de certaines couches sociales. Le maintien d'un sous-prolétariat.
- La sujétion des gouvernements qui prennent des mesures anti-sociales pour contenter grands patrons et actionnaires puissants d'où le verrouillage des capacités d'orientations politiques des collectivités territoriales, la remise en cause des droits et statuts des salariés, le rejet d'une démocratie véritablement partagée par tous, le renflouement des banques avec l'argent public, la stigmatisation de certaines catégories de personnes pour créer des divisions au sein de la société (diviser pour mieux régner), le démantèlement des services publics...



Et pourtant, un autre monde est possible : plus juste, plus égalitaire, plus solidaire, plus écologique !

Il est URGENT de réagir massivement car le capitalisme s'est emballé au point de détruire notre environnement vital, au point de générer des faillites d'états !

Le combat pour un autre monde, pour un véritable socialisme du XXIème siècle se fera dans les urnes comme dans la rue : il nous concerne tous !

COMMENT UN CONSEIL RÉGIONAL PEUT-IL OEUVRER DANS L'INTÉRÊT DE LA POPULATION ?



Depuis la décentralisation, les régions sont en concurrence pour inciter les patrons à s'installer ou rester sur leurs territoires. Cédant à leur chantage, elles leur versent de plus en plus de subventions. Les annonces en cascade de fermetures d'usine au cours de l'année écoulée ont créé un quasi-traumatisme dans plusieurs régions, dont certaines ont déjà été fortement frappées par les destructions d'emploi. Avec le développement de la crise économique, les aides apportées par les régions, en complément d'engagements de l'État, sont souvent apparues comme un moyen légitime d'éviter de nouvelles délocalisations. Avec la forte augmentation des chiffres du chômage, c'est même devenu un véritable enjeu politique. La

Lorraine, qui a longtemps soutenu l'usine Smart d'Hambach, vient de lui apporter 900 000 euros ! En 2001, 150 000 euros ont été versés au groupe Bertelsmann qui a « revendu », sans les protéger, 48 salariés à Lithorade de Forbach (impression de CD et jaquettes), entreprise qui aujourd'hui dépose le bilan !

Le NPA annonce que ses élus se battront, entre autres, pour :

- La suppression des subventions aux entreprises privées et la récupération des aides versées.
- Le développement des services publics, le retour aux régies publiques, la garantie des statuts et droits des agents territoriaux.
- Le recours aux énergies propres et renouvelables, l'accès gratuit aux transports régionaux, l'arrêt du nucléaire, l'encouragement à une agriculture de proximité respectueuse de l'environnement.
- L'arrêt des aides publiques à l'enseignement privé.
- L'attribution d'aides pour les projets d'utilité sociale écologiques, culturels, solidaires.
- La création d'un service de soutien juridique aux salariés en lutte.

L'organisation des institutions de la Vème République ne permet pas aux collectivités territoriales une grande autonomie de choix politiques. Dans beaucoup de domaines, les collectivités locales sont contraintes d'appliquer des lois et dispositions gouvernementales contraignantes. Cela laisse peu de marges de manœuvre aux élus. Néanmoins, pour des élus anticapitalistes, l'accès aux dossiers, aux débats, permet d'informer leurs concitoyens, de trouver des relais pour lutter, de se battre pour créer un rapport de force favorable aux idées et mesures que nous défendons.

LE 14 MARS 2010

VOTEZ POUR LA LISTE NPA AFIN D'ÉLIRE, AU CONSEIL RÉGIONAL, DES TRAVAILLEURS QUI SERONT VÉRITABLEMENT VOS PORTE-PAROLE ET NE LÂCHERONT RIEN !

LISTE SOUTENUE PAR OLIVIER BESANCENOT

Qui sommes-nous ?

Nous sommes des milliers de travailleuses et de travailleurs, avec ou sans emploi, avec ou sans papiers, des jeunes, des retraité-e-s, des militants politiques, associatifs, syndicaux, nouveaux ou anciens. En réponse à l'appel d'Olivier Besancenot, nous avons fondé le Nouveau Parti Anticapitaliste. Nous voulons rassembler dans ce parti toutes celles et tous ceux qui veulent en finir avec le capitalisme. Nous appelons à construire toutes et tous ensemble une gauche qui ne renonce pas, une gauche de combat pour changer le monde.

Élections Régionales Mars 2010. Édité par Copyone. Ne pas jeter sur la voie publique